

Antrag der „Initiative Kulturtage Au-Haidhausen“ auf Unterstützung

Im Sommer diesen Jahres wurden mit großem Erfolg die zweiten "Kulturtage Au-Haidhausen" veranstaltet, so dass zahlreiche Kulturschaffende und Kulturinteressierte den Wunsch geäußert haben, eine solche Veranstaltungsreihe im kommenden Jahr zu wiederholen.

Die Initiative „Kulturtage Au-Haidhausen“, bestehend aus Mitgliedern des UA-Kultur des BA 5 und des BA 5 hat sich deshalb erneut bereit erklärt, eine diesbezügliche Veranstaltungsreihe im Sommer des Jahres 2022 (August/September) zu realisieren..

Wie bereits 2020 und 2021 soll aus Gründen der Praktikabilität der Schwerpunkt auf Veranstaltungen am Weißenburger Platz liegen, wobei die Anzahl der Veranstaltungen am Mariahilfplatz - es fanden 2021 zwei Veranstaltungen statt - erhöht werden soll. Für beide Plätze wird an einen erneuten Aufbau des BA-Standls mit minimalem Equipment (ausleihbar von der Veranstaltungstechnik des Kulturreferates), plus Stühlen, gedacht. Unabhängig vom Veranstaltungsort Weißenburger Platz und Mariahilfplatz können Veranstaltungen, falls notwendig und sinnvoll (z.B. Filme, Lesungen etc.), auch an anderen Orten wie z.B. Herbergenhof, Freies Musikzentrum, Haidhausen-Museum, Crönlein etc. stattfinden.

2021 fanden über 50 Veranstaltungen mit über 100 Künstlerinnen und Künstler statt. Die Veranstaltungsorte waren: BA Standl Weißenburger Platz, Mariahilfplatz, Buchpalast, Eva Sperner - Atelier für Glasgestaltung, Freies Musikzentrum, Crönlein am Nockherberg/Kronepark, Buchhandlung Lentner, Haidhausen-Museum, Haidhauser Herbergenhof in der Preysingstraße, Hands Gallery - Kooperation für textiles Kunsthandwerk, Café im Hinterhof, Ausstellungsraum Breisacher Straße 4 Rgb., Preysingplatz, Locus beim Gasteig.

Die Breite und Qualität der Veranstaltungen war großartig. Von Klassik über Jazz bis zu Pop-Indie reichte das Musikprogramm. Zahlreiche Lesungen, Mitmachaktionen und Ausstellungen, inclusive einer Tangoveranstaltung, ergänzten das Musikprogramm. Wie bereits im Vorjahr gelang es, die ganze Breite des künstlerischen Lebens in Au-Haidhausen sichtbar zu machen und den Ruf von Au-Haidhausen als heimlicher Montparnasse von München zu bestätigen.

Die Kulturtage Au-Haidhausen 2022 sollen voraussichtlich vom 20.8.2022 bis 11.9.2022 stattfinden. Die Einsendefrist für die Bewerbungen ist vom 15. Januar 2022 bis 15. Februar 2022.

Wie bereits bei den vorangehenden Kulturtagen berücksichtigt das Organisationsteam Künstlerinnen und Künstler mit Migrationsgeschichte, unterstützt die Bewerbung behinderter Künstlerinnen und Künstler und strebt Gendergerechtigkeit an (bei der diesjährigen Ausgabe wurden beispielsweise Auftrittsversprechen an 54 weibliche und 41 männliche Künstler*innen gegeben).

Ein Zuschussantrag in Höhe von 24500,-- Euro wurde bereits von der „Initiative Kulturtage Au-Haidhausen“ beim Direktorium der Stadt München eingereicht.

Für die Initiative Franz Klug, 25.11.2021